
                                      
                               
 

Vendredi 13 mars 
Température: 17°C 
Ensoleillement: ensoleillé 
Vent : force 5, O à NO 
Mer: peu agitée               

 
 

To be free…houle ! 

 

 

 

 

Ce matin, on va à l’hôpital Caroline, ce qui est bien, c’est que normalement, on n’a pas le droit de rentrer mais le 

centre Léo Lagrange a un laisser-passer. Donc c’est super génial : on va voir ce qu’il y a dans l’hôpital !  

Passons aux « choses sérieuses de l’histoire de Guillemette et du résistant du Frioul », maintenant qu’on a une 

« pitite » piste… On sait qu’un message du résistant va arriver de l’au-delà à 21h pile donc on reste sur nos gardes 

vu que, si on laisse cette opportunité passer, on va devoir attendre un an pour pouvoir la réécouter et essayer de 

trouver cette valise mystérieuse.   

Après le message de l’au-delà, c’est la bouououm, c’est trop génial ! 

Ne t’inquiète pas, petite valise, on va te trouver !!!!             Clémanchot 

 

Aujourd’hui, vendredi 13 

mars à 21heures, 

quelqu’un du Frioul va 

envoyer un message 

indiquant, peut-être, où 

se trouve la fameuse 

valise ! C’est trop 

flippant ! Et j’espère 

qu’on la trouvera cette 

valise ! Dedans… Je me 

demande bien ce qu’il 

peut y avoir !!!! 

Arnoblesse  

Ce soir, on écoutera le 

message du résistant du 

Frioul. J’ai envie qu’il 

nous raconte son histoire 

et qu’il nous donne des 

indices pour trouver la 

valise. Trop bien ! La 

valise peut être sur 

Pomègues, ou au centre 

sur Ratonneau, j’espère… 

Peut être qu’il y a des 

documents ou… je sais 

pas, moi !!!  Victornade 

Journal de bord, maintenant plein de café !!!, de l’aventurier « Julian Croce » 

Julian et ses matelots vont bientôt partir du Frioul (dans deux jours). Ils cherchent toujours une lettre de 

Guillemette et du résistant qui a récupéré la valise ! Je suis très excité (je pense que mes matelots co-équipiers 

aussi) mais vu que c’est vendredi 13, peut-être que nous la trouverons. Fermeture du journal de bord. 

Juliantourloupe 

 
Ce soir, on a la boum, le message du résistant et la maîtresse 

Nathalie Rovira qui arrive peut-être avec Léana. J’espère qu’elles 

pourront venir pour tout leur raconter : pendant ces 5 jours, il y a 

beaucoup de choses, la balade nocturne, la pêche, la randonnée et… 

la voile. Je suis sûre qu’elles vont adorer tous les moniteurs et 

l’histoire de Guillemette. Léana va beaucoup s’intéresser et nous 

aider.    Elenarval  

 



Alors là, on ne rigole 

plus ! c’est du 

sérieux !!!

 

Pendant la voile, je ne faisait que demander à 

notre moniteur Jonathan de faire des vagues 

avec son bateau. On a navigué jusqu'au port 

des quarantaines. Notre dérive (à Marie-Lou 

et moi) s'est prise dans le cordage d'une 

bouée, et on a failli aller dans un filet. J'ai 

adoré ce cours de voile      Lisoncoulé 
 

Avec Manon, on s'est pris une énorme vague 

et notre optimist s'est transformé en piscine 

municipale. C'était trop bien !   Andréal'eau  

  

Quand on a fait la voile, mon 

équipe a navigué vers la maison 

des pilotes. On avait de grandes 

voiles multicolores. Je suis 

arrivé premier. C'était génial ! 

Surenlasirène 

 

 

 

 

Giulian et moi allions super vite en voile ! 

Les autres bateaux étaient de grands 

points rouges. L'après-midi nous avons 

ramassé des déchets. Avec Django et 

Giulian, nous allons en faire demain des 

instruments. Ensuite nous avons fait du 

Land art : c'est de l'art avec des 

éléments de la nature. Nous, nous  avons 

fait un grill à anémone !         Maeld'oiseau 

 

 

En voile, nous sommes allés dans le port . Je n’ai pas 

réussi à maîtriser la voile et ele m’a tapé sur le gilet de 

sauvetage au niveau du yhorax et j’ai basculé en arrière 

dans l’eau ! J’ai eu peur et après, j’ai bien rigolé puis je 

suis montée sur le bateau à moteur. Ouh lala, quelle 

journée mais ce n’était pas la mer à boire… Maëllastique 

A la voile, j’étais avec Elena. Tout s’est bien 
passé, d’aileurs après j’étais seule et Elena avec 
Olivia dans le bateau. C’st trop bien de naviguer 

seule ! Après c’étsait au tour d’Elena de 
naviguer seule et, dans le bateau, la maîtrese a 
failli tomber à l’eau. Mais tout va bien, elle s’est 

bien rattrapée.  
Cléamolette 

Pour la voile, nous avons pris de grandes voiles 

multicolores. J'étais seule, c'était chouette ! En plus le 

vent s'est levé donc on allait vite, super vite ( à certains 

moments ! ).A la plage pour le Land art, mon équipe et moi 

avons fait un petit bateau. J'étais contente du résultat. 

Noeminuterie 

 

 

Ce soir il y a la boum. Ca va être génial, j’ai hâte de la faire cette fameuse boum. ! Il va y 

avoir des friandises, des bonbons, on va se maquiller, coiffer comme des stars.Ca va être 

formidable, je suis trop belle ! JJe suis maquillée avec le maquillage de Maëlle Chiarello. 

Camiettedepain 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 

Sur la plage, avec Eva et Eva-Léone, on a fait un petit jardin japonais. .Il était magnifique. On a utilisé 

une branche d'arbre avec des cailloux et tout autour on a mis des pétales de fleurs. J'aurai voulu que 

ça dure plus longtemps. 

Ilunatation  
 

Andréa , Hugo et moi nous avons fait du Land art : on a construit un 

château fort qui date de longtemps. J'ai aimé car j'étais avec les copains 

et ma cousine. Ce soir il y a la boum. Ca va être sûrement bien ! 

Bastientoibien 
 
Après avoir déjeuné, nous nous sommes dirigés vers la plage de Saint-

Estève. On a ramassé des déchets. Arrivés à la plage, nous avons posé nos 

sacs à dos et avons fait du land-art. J'ai fait un grill à anémone avec du 

bois, un énorme pneu et des cailloux. 

Djangospell 

 

Ce matin, on est partis 

visiter l’hôpital Caroline. On 

a pris plein de photos et 

Ibrahim nous a expliqué où 

étaient les chambres des 

malades, la pharmacie, le 

pavillon des entrées. C’était 

bien, on a rigolé, la balade 

était un peu longue. C’était 

beau. 

Téotaquet 

 

 

Ce matin, j’ai mangé des 

biscottes avec du lait. 

Quand on est partis visiter 

l’hôpital Caroline, il y avait 

des personnes qui 

travaillaient dedans pour le 

rénover. On a tout visiter , 

mais on n’est pas rentrés 

dans les bâtiments ; On est 

montés dans la chapelle où 

il y avait le prêtre qui 

faisait la messe aux 

malades . Enzorro 

On a visité l’hôpital Caroline ce matin. Il y a une chapelle , deux escaliers : un pour les malades et un 

pour les vivants. Pour soigner les gens, on faisait des cours en d’air pour chasser les miasmes et on 

donnait du vinaigre aux malades mais en général, ils mouraient… C’était beau et la balade était jolie. 
Luciole 

 


